

energía mueve más de 100.000 equipos de bombeo agrícola que sirven para irrigar unas 161.880 hectáreas y que ha estimulado también el desarrollo industrial. La ACDI presta ahora 3,97 millones de dólares para la adquisición de equipo generador canadiense y otorga un donativo de 1,2 millones de dólares en servicios canadienses para la ejecución de la fase IV que elevará la capacidad de producción a 450 megavatios.

Durante los próximos dos años, Canadá colaborará con su experiencia y equipo a ampliar la planta de la Tinsplate Company de India, situada en Golmuri, Estado de Bihar. La firma Wean United (Canada) Limited de Cambridge, Ontario, proporcionará los servicios, los permisos y la tecnología y equipos necesarios para establecer una planta mixta de estañado y cromado electrolítico. El financiamiento del proyecto se llevará a cabo con un préstamo de la ACDI de 2,1 millones de dólares mediante un acuerdo general de crédito entre Canadá y la India.

Bangladesh

Canadá prestará 8 millones de dólares a Bangladesh para ayudarle a completar su primera estación receptora terrestre de comunicaciones por satélite, situada cerca de Chittagong, y que será la estación terminal de las comunicaciones de ultramar del país. Los fondos canadienses servirán para financiar la construcción de la estación por el contratista RCA of Canada Limited de Montreal. Una vez terminado el proyecto, recomendado por el Banco Mundial y por el asesor de telecomunicaciones estacionado con la Operación de Socorro de las Naciones Unidas en Dacca (UNROD), se llevarán a cabo las pruebas de equipo para asegurarse de su buen funcionamiento y se entregará la estación en perfectas condiciones de funcionamiento a las autoridades de Bangladesh.

Directivas nacionales para los servicios de guardería infantil en Canadá

"Si queremos guarderías infantiles debemos saber que esto va a costar dinero y que es mejor no cerrar los ojos



En los servicios de guardería se necesitan "protección adecuada y normas realistas", dice Reuben C. Baetz, director ejecutivo del Consejo Canadiense para el Desarrollo Social.

a este hecho, engañando así a los niños", declaró recientemente Reuben C. Baetz, director ejecutivo del Consejo Canadiense para el Desarrollo Social. El Sr. Baetz estaba haciendo comentarios sobre las directivas nacionales para servicios de guardería infantil en Canadá, publicadas recientemente por dicho Consejo bajo el título *Guarderías: crecimiento, aprendizaje, cuidado del niño*.

"Cuando los padres deben confiar en personas extrañas para cuidar sus niños, lo cual ocurre frecuentemente", dijo el Sr. Baetz, "se requiere protección adecuada y normas realistas. No obstante, aunque cada vez hay mayor número de personas que reconocen la necesidad creciente de buenos servicios de guardería para cuantos los necesitan, no está tan claro que los canadienses están preparados a pagar los costos de su establecimiento", afirmó.

Las normas se ocupan del bienestar físico de los niños (seguridad respecto a salud, edificio e incendios; personal, espacio, equipo); del desarrollo social, emotivo e intelectual de los niños